

PlantaDoce.

Empresa

Insulclock, en busca de cinco millones de euros para avanzar contra la diabetes

La compañía española confía en completar la comercialización nacional de su dispositivo y comenzar la internacionalización, así como continuar la segunda fase de desarrollo tecnológico.

A. Escobar
2 nov 2020 - 05:00



Insulclock se prepara para abrir su capital. La compañía española, especializada en el tratamiento contra la diabetes, ha puesto en marcha una ronda de financiación de cinco millones de euros, según ha explicado Suso Pérez, responsable de investigación y mercado de la empresa, a PlantaDoce.

La compañía busca captar el interés de fondos nacionales e internacionales. **El impulso económico que reciba servirá para completar la comercialización nacional de su dispositivo y comenzar la internacionalización**, continuar la segunda fase de desarrollo tecnológico y seguir con el desarrollo de productos para la mejora de la calidad de vida de las personas con enfermedades crónicas, según comenta Pérez.

Insulclock es un sistema integral que ayuda a mejorar la calidad de vida de las personas con diabetes y reduce los costes asociados a esta patología

PlantaDoce.

“ayudando a una mejor y eficiente gestión por parte de los equipos sanitarios”, según declara el responsable de investigación la compañía.

Insulclock se ha financiado, hasta ahora, con recursos propios y subvenciones de Europa

José Luis López, consejero delegado y cofundador de Insulclock, con diabetes tipo 1 desde hace más de 21 años, fundó la compañía en 2014 para dar solución a un problema real de los pacientes con diabetes: la necesidad de tener un sistema completo y global que mejore el autocontrol y la adherencia al tratamiento de los usuarios.

Durante todo este tiempo, López y su equipo, que actualmente lo conforman más de veinte personas, han desarrollado un sistema de telemonitorización y telemedicina. Este va desde la automatización de los datos de insulina para los pacientes insulino-dependientes y la auto monitorización de los pacientes con medicación oral hasta la integración de todos los datos de salud disponible en el mercado en la historia clínica del paciente en los sistemas de salud pública y privada.

El equipo de trabajo está distribuido entre Galicia, País Vasco y Madrid, siendo una empresa de capital 100% nacional y con la mayoría de socios trabajando dentro de ella. Suso Pérez asegura que la mayoría del capital está repartido entre el equipo fundador.

Para el equipo de Insulclock, las personas con diabetes generan mucha información clínica a diario: glucosas, actividad física, ingesta de alimentos y adherencia al tratamiento, entre otros datos. “Surge de este modo la necesidad de poner orden, no sólo en la generación de información clínica para la autogestión de la diabetes, sino también en la integración de esta información de forma automática en la historia clínica de cada paciente”, explican desde la compañía.

La empresa española abre, de este modo, su primera ronda de financiación, ya que hasta ahora ha podido afrontar toda la inversión en investigación y desarrollo (I+D) a través de la aportación de los socios. Aun así, **la compañía ha logrado ayudas de la Comisión Europea a través de Horizonte 2020.**

“Queremos continuar contribuyendo a la investigación clínica nacional e internacional, como ya hemos hecho con diferentes ensayos clínicos en los que hemos

PlantaDoce.

| participado a escala internacional”, destaca Pérez.